



Las universidades públicas superan las cifras prepandemia de estudiantes Erasmus

ICAL
VALLADOLID

■ ■ ■ Las cuatro universidades públicas de la Comunidad (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) han recuperado el camino perdido durante la pandemia y las previsiones, a falta de cerrarse los datos de matriculación del segundo cuatrimestre del curso, es que superen las cifras precovid con la movilidad internacional de los estudiantes.

Hasta la fecha, las instituciones académicas ya cuentan con 1.624

alumnos matriculados procedentes de otros países a través del principal programa de movilidad que es el Erasmus+. Una cifra que se incrementará con la llegada de nuevos estudiantes foráneos con el inicio del nuevo año y, que por tanto, superará los 2.000 registrados en el curso 2019-2020.

Además, la recuperación de la normalidad también se refleja en los alumnos que optan por realizar sus estudios en universidades de otros países. Las instituciones de

castellanoleonesas contabilizan la salida de 2.332 estudiantes frente a los 1.919 de hace dos cursos.

La irrupción de la pandemia redujo drásticamente los intercambios de universitarios en el ámbito de la Unión Europea, hasta que el punto que el curso pasado marcó mínimos históricos. Las universidades públicas de la Comunidad recibieron tan solo un millar de alumnos Erasmus, casi la mitad de los 1.890 del curso prepandemia 2019-2020. Unos números

que, prácticamente, se replicaron con los estudiantes salientes, que se quedaron en 1.153 frente a los 1.919 del año 2019-2020.

VUELTA A LA 'NORMALIDAD'

La vicerrectora de Internacionalización de la UVa, Paloma Castro, lo resume de una forma clara: "Había un interés muy grande y una necesidad de los estudiantes por salir". De ahí que la tendencia del incremento de los intercambios de Erasmus que se había dado en los

últimos cursos y se truncó con el Covid, ahora se haya recuperado con fuerza.

Así, la Universidad de Salamanca continúa a la cabeza en la recepción de Erasmus+ al confirmar este curso la matrícula de 976 alumnos. A continuación, aparece la de Valladolid, con 421, aunque la previsión es alcanzar los 800 en el segundo cuatrimestre. Las universidades de León y Burgos también presentan mejores datos que en los cursos anteriores, con 148 y 79 alumnos extranjeros, respectivamente.

La tónica general es que el número de alumnos salientes sea similar a los que eligen las escuelas universitarias de Castilla y León, salvo en el caso de Salamanca. ■